
 

「ラグビーボール 25個」を寄贈して頂きました。 

この度「株式会社丸冨士」（代表取締役社

長 倉石匡啓 氏）様から、標記の物品の

寄付を頂きました。１１月２日（火）に、

倉石様と八十二銀行の担当の方とがお見え

になり贈呈式をして頂きました（写真参

照）。 

八十二銀行には「地方創生・ＳＤＧｓ応

援私募債」という制度があります。私募債

（特定の投資家を対象に企業等が発行する

債券）発行の際に引受手数料を割引いて、

その分を活用して地域の学校やＳＤＧｓに

取組む団体等へ寄付をすることによって、

将来を担う人材の育成や地域の社会福祉の向上を応援する

という制度です。 

「株式会社丸冨士」様は製パン・製菓に係る原材料・副資材・食品機械の卸問屋として、昭和 32年

に創業された老舗の会社です。倉石社長は本校の同窓生でラグビー班のＯＢでもあります。ラグビー

の全国大会は花園ラグビー場で行われるので、「花園」目指して高校生は頑張っています。倉石社長が

現役の時は、長野県の代表をかけて決勝で岡谷工業と戦い、残念ながら「花園」出場は叶わなかった

ということで、思いを後輩に託していただきました。このボールを活用させていただき、本校ラグビ

ー班が「花園」出場を叶えられるように頑張ってもらいたいと思います。この度は株式会社丸冨士様

ならびに八十二銀行様に感謝申し上げます。 

その他に、本校同窓生（匿名）の方から、寄付がありました。 

 ６月 15日発行の同窓会誌「日新鐘」79号のｐ７に

は「金鵄太陽光 120奨学金始まる」という記事があ

りました。記事は以下の内容でした。 

『この３月に卒業した２名の生徒に総額８０万円

の給付型奨学金が渡された、それに加えて高９回の

定時制を卒業された同窓生から、「自分も奨学金をもらって卒業することができたので奨学金の足しに

してください」と１０万円が贈られ、２名の生徒には合計４５万円ずつ手渡しできて、先輩からのバ

トンを手渡した』というもので、奨学金を受け取った２名からのお礼状も紹介されていました。 

 この記事を読んだ匿名の同窓生の方から、「生徒のために使ってください」と８０万円の寄付の申し

出が同窓会事務局にあったそうです。その方はお名前をお聞きしても名乗らなかったということです

ので、ここでご紹介させていただき、卒業する生徒のために使わせていただきます。ありがとうござ

いました。 

 （裏に続く……） 

令和３年度 保護者・生徒・地域の皆さんへ 

長野高等学校 学校長だより 
（「学校長だより」はホームページにも掲載しています。） 

令和３年 

No１０ 

 

11月 11日（木） 

真ん中が倉石社長（他にラグビー班顧問の笠井・

奥脇先生と八十二銀行の小林様） 



音楽会、昨年度と同じ方法で開催いたしました。ご支援ありがとうございます。 

 

10月 28日（木）の午後に音楽会を今年も開催することができました。開催方法は昨年と同様の形で 

の実施でした。保護者の方の観覧はできませんでしたが、特に２年生の保護者の方は２年続きで観覧

ができずに大変申し訳ありませんでした。各クラス合唱や合唱班の唄声、そして第九演奏を生で観覧

して頂きたい思いでしたが……残念です。 

１・２年の保護者の皆様の手元には「令和３年度 長野高校音楽会ＤＶＤ購入手続きについて」と

いうお知らせが届いているかと思います。特にＰＴＡの皆様からは、リハーサルと第九鑑賞のための

中ホール使用費用、保護者来場不可のための業者による撮影とＤＶＤ購買への補助についてご支援頂

いておりますことに感謝申し上げます。 

「きずなネット」で連絡・通知を添付して送信することを検討します。 

「きずなネット」では緊急に連絡することや、できるだけ多くの生徒・保護

者に連絡が必要なもののみ利用していますが、文面での連絡しかできないのが

難点でした。しかし、今年度の途中から「文書等についても添付できる」（厳密

には「添付」ではなく「リンク」ですが……）ようになりました。 

 そこで、今後についてはこの「学校長だより」をはじめとして、いくつかの

連絡・通知も紙媒体の他に、きずなネットで配信・連絡することを検討してい

きたいと考えています。ただ、すべての連絡・通知を配信することになると、

かなり多くの情報量となりますので、徐々に試験的に利用していきたいと考えています。 

 

 （生徒の皆さんは、この学校長だよりを読んだあと、保護者の方に渡してください） 

（上）クラス合唱 （下左）第九 壇上で演奏 （下中）第九 １階で男子歌唱 ２階

で女子合唱 （下右）第九 中ホールで中継して鑑賞 


